

大阪城

2024
9/26 (木)
14484

全港
西成
分會

2x4
6649-
4949

少しずつくくなって。身体が少し楽な感じだろうか。夏場の疲れがドットとよてきそうなの時でもある。もう、10月の声を聞きはじめ。今年も3ヶ月の所までやってきた。10月と12月は、気温は全国的に高いとの予報だが、それでも12月に入れば、みんなジャケットを着て、寒い寒いとふるえ上げてくるのだろうか。

となりの兵庫県では、今日か明日には、身体をどうするのが発表するところ。知事か。

議会から不信任されるので、辞職が失職か。議事を解散するのか。日本としては、大きな変革の前触れにはなっているのだろうか。兵庫の人たちの

考えや行動も、少しずつ革命をやっていくのだろうか。全国区では、立憲民主党は、9/23 野田氏が党首になった。自民党は、明日、党首、党の総裁が決まるという。10/1 (火)には、国会が開かれ、首相が決まる

の取りになっていて、首相の考え方には、10/27 (日)に総選挙がある。11月選挙年となるにもなりそうなのかな。命折が多い。海をはくことなりの国もカマラス

対トランプの長かった戦いも終盤をむかえている。11/5に当選しなかったら次回(2028年)の選挙は

出ないとトランプはいつくる。血が流れる……とか、いうよりは冷静になってきただろうか。

次の自民党総裁は？

明日決まる

岸田首相の支持率が低すぎて来るべき衆議院選挙は戦われなと言ったことで「看板の掛け替え」を企画した「露骨な子供だまし」に8人もが立候補。

「人材豊富」「多種多彩」とおもわせたいのだから「枯れ木も山のにぎわい」とか「ドングリの背比べ」が正直なところ。

最終局面になって決選投票に生き延びるのは「裏金議員」「統一教会との関係議員」が固まって担ぐ候補者のようなので、「こういう人たちが日本の政権にたずさわっているのだろうか、あらためて思います。」

年内早期解散、その選挙の顔がきまるので動きがあわただしくなってきました、労働者仲間のみなさん、つぎの選挙は「政治を変える投票」を、

国内も国外も世界は大混乱がうずまいています。しつかりと見据えて行かないとなりません。